



Communiqué de presse

Moyen-Orient : pour une paix durable, arrêter les fauteurs de guerre

Israël a ouvert *de facto* une guerre contre l'Iran par une campagne intense de bombardements, faisant le choix d'enfoncer davantage la région dans une spirale de violence. Cette agression a lieu alors qu'un nouveau cycle de discussion américano-iranien devait s'ouvrir ce week-end pour trouver un accord sur le dossier du nucléaire iranien, après que l'accord international de Genève de 2015 a été torpillé par la première administration Trump.

Le dossier du nucléaire iranien sert donc de prétexte à Netanyahu et à l'extrême droite israélienne pour poursuivre une logique guerrière.

Alors que la guerre génocidaire en cours à Gaza se poursuit, que le cessez-le-feu au Liban est violé quotidiennement par des bombardements israéliens, jusque sur Beyrouth, qu'Israël ne cesse de bombarder la Syrie et qu'elle étend ses opérations de colonisation en Cisjordanie, le gouvernement israélien affiche son mépris du droit et des institutions internationales.

La population civile iranienne, qui subit déjà depuis des années les sanctions économiques et l'oppression du régime, sera la première victime de cette escalade coupable. Aucune paix durable ne peut se construire sur le chaos guerrier.

Pour la FSU, la paix et le droit doivent prévaloir et aucun soutien ne peut être apporté aux fauteurs de guerre israéliens, qu'il soit logistique, économique ou politique. La diplomatie française en parlant d'un « droit d'Israël à se défendre » alors qu'il est ici l'État agresseur, semble choisir un camp qui n'est pas celui de la paix. La FSU appelle à la prise de mesures fortes et des sanctions nationales et européennes immédiates.

Bagnolet, le 15 juin 2025